



7 Pièces

250 m²

Réf. 4053775

2 995 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété de 3,5 ha de terrain dans un domaine privé de 4 villas avec accès direct et privé au Royal Mougins Golf Club. La propriété propose deux villas. La villa principale et ses trois chambres, trois salles d'eau, salon, salle à manger et cuisine ainsi que la guesthouse avec ses deux chambres, deux salles d'eau, grand salon avec cuisine ouverte. Le tout rénové avec des matériaux nobles. Entre les deux villas, se trouve un très grand bureau offrant un potentiel habitable supplémentaire, plus un splendide pool house avec cuisine d'été donnant sur la piscine à débordement elle-même ...

Magnificent property of 3.5 ha of land in a private domain of 4 villas with direct and private access to the Royal Mougins Golf Club (including family membership). The property offers two villas. The main villa and its three bedrooms, three bathrooms, living room, dining room and kitchen and the guesthouse with its two bedrooms, two bathrooms, large living room with open kitchen. All renovated with noble materials. Between the two villas, there is the splendid pool house with summer kitchen overlooking the infinity pool, itself overlooking the Golf and a large office. South west exposure for ...

RIVIERA HOME PROPERTIES (RHP)

8 BOULEVARD DU MONTFLEURY - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

